

OCTUBRE. FUTBOL: GUARDIA CIVIL-AYUNTAMIENTO

Como ya es habitual, todos los años, con motivo de la celebración de la Virgen del Pilar, se ha celebrado el partido de futbol entre una selección de la Guardia Civil y otra de Funcionarios y concejales del Ayuntamiento.

El resultado fué un empate a dos y la entrega de trofeos tuvo que resolverse con un sorteo.

Tambien decir que, este año, cada uno de los equipos, fieles a lo que es el futbol, se "apañaron" algún que otro " fichaje".

FOTOS

VIDEO